

燃料価格高騰経営危機突破総決起大会の開催について

令和3年12月2日(木)、日本バス協会は、(公社)全日本トラック協会及び(一社)全国ハイヤー・タクシー連合会と合同で、新型コロナウイルス感染症の影響で未曾有の危機的状況に陥っている自動車運送業界に、更なる追い討ちをかけている昨今の燃料価格高騰の現状を打破すべく、与党である自由民主党及び公明党の各業界議員連盟の国会議員をお呼びし、総決起大会を開催しました。

■自由民主党 燃料価格高騰経営危機突破総決起大会

自由民主党本部において、3業界議員連盟の自由民主党国会議員147名、来賓関係者24名、3団体の関係者217名が出席し、自由民主党・総決起大会を開催しました。

バス業界からは日本バス協会の塩川副会長、早川税制対策委員長、平位IT情報化推進特別委員長等のほか東京バス協会会員事業者、東京、神奈川、埼玉、千葉の各バス協会役職員が出席しました。



(バス議員連盟 逢沢会長ご挨拶)

初めに主催者を代表し、全日本トラック協会の坂本会長の挨拶が行われ、続いて各議員連盟の会長から、それぞれご挨拶があり、バス議員連盟の逢沢一郎会長からは、「国民の生活を守るバス・タクシー・トラックの窮状を国民また政府にしっかり訴えかけていきたい」との力強いお言葉をいただきました。

次に、大会決議案を満場一致で採択し、最後に、日本バス協会の塩川副会長の発声により、ガンパローコールを出席者全員で行い大会を終了しました。

大会終了後、「燃料価格高騰経営危機突破・エッセンシャルワーカー」の横断幕を掲げたバス・トラック・タクシーが国会議事堂周辺を走行しました。自民党本部前を発車する際には、出席者が拍手で見送りをしました。



(日本バス協会 塩川副会長)



(横断幕を掲げたバスの運行の様子)

■公明党 燃料価格高騰経営危機突破総決起大会

自民党本部における大会終了後、新橋の第一ホテル東京において、公明党の各議員懇話会の国会議員41名、3団体の関係者154名が出席し、公明党・総決起大会を開催しました。

初めに主催者を代表し、全日本トラック協会の坂本会長の挨拶が行われ、続いて各議員懇話会会長からのご挨拶があり、バス振興議員懇話会からは北側一雄会長がご挨拶をされました。



(バス振興懇話会 北側会長ご挨拶)

次に、大会決議案を満場一致で採択し、最後に、日本バス協会の塩川副会長の発声により、ガンバローコールを出席者全員で行い大会を終了しました。